

## Pressemitteilung

28.07.2022

### **Kronenkreuz der Diakonie in Gold für Dozentin Helga Abendschein**

STUTTGART, 28.07.2022. Helga Abendschein arbeitet seit 25 Jahren als Dozentin in der Ausbildung von Erzieherinnen und Erziehern. Nach Abschluss ihres Studiums an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart übernahm sie im April 1997 den Unterricht in Ästhetischer Bildung an der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik in Stuttgart-Botnang – einer der Schwerpunkte in der Ausbildung von pädagogischen Fachkräften.

Zum 25-jährigen Dienstjubiläum erhielt Helga Abendschein am Mittwoch das Kronenkreuz der Diakonie in Gold. „Zur Ehre Gottes haben Sie sich in den Dienst am Menschen nehmen lassen“, ist auf der Ehrenurkunde des Diakonischen Werks eingedruckt, die Diakonin Steffi Koch, Geschäftsführerin des Trägervereins, am letzten Schultag zusammen mit der Kronenkreuz-Brosche überreicht hat. In ihrer Rede betonte Koch: „Wir danken Ihnen für Ihre scheinbar grenzenlose Kreativität und Ihren umfassenden Blick auf das Gesamte, auf globale Zusammenhänge. Als Trägerverein schätzen wir Ihr Engagement für nachhaltiges Handeln, das unserem evangelischen Profil entspricht. Ihre Arbeit ist ein wesentlicher Teil diakonischen Handelns und die Umsetzung des diakonischen Auftrags.“ Die Geschäftsführerin nahm auch Bezug auf die vielen Kooperationsprojekte, die Helga Abendschein angestoßen und in die sie ihre Kurse einbezogen hat, ganz aktuell auch beim Stuttgarter Festival der Künste mit der Kunstaussstellung im Rathaus.

Schulleiterin Birgit Deiss-Niethammer unterstreicht das vielfältige, kreative und höchst innovative Engagement der Künstlerin und Lehrerin: Frau Abendschein nimmt die künftigen Erzieherinnen und Erzieher hinein in den doppelten Bezug der gestalterischen, handwerklichen und naturwissenschaftlichen Themen, sodass sie in ihrer späteren Berufspraxis die Erfahrungen aus dem Unterricht an Kinder und Jugendliche weitergeben können. Die Kolleginnen und Kollegen der Botnanger Schulgemeinschaft gratulierten der Jubilarin sehr herzlich.

#### **BU**



Direktorin Birgit Deiss-Niethammer (links) und Diakonin Steffi Koch, Geschäftsführerin des Trägervereins (rechts), gratulierten Dozentin Helga Abendschein (Mitte) sehr herzlich zum 25-jährigen Dienstjubiläum als Dozentin an der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik in Stuttgart-Botnang und zur Auszeichnung mit dem Kronenkreuz der Diakonie in Gold.

[Foto: Ingeburg Kersten]

#### **Kontakt:**

Christine Haag-Merz, Pressearbeit, T: 07 11 / 48 90 95 72, christine.haag-merz@ev-fs.de